

笑顔かがやく松浦っ子！

令和2年9月8日

NO.12 松浦小学校

校長 野中皇児



このQRコードを読み取っていただくと、松浦小学校HPにいきます。

イベントギャラリーにて、学校や子どもたちのことを随時紹介していきます。

日曜日からの台風10号。九州各地に甚大な被害をもたらしました。保護者の皆様のご自宅は大丈夫だったのでしょうか？本校の被害は、幸いなことに特に何もありませんでした。しかし、今後も、新型コロナウイルス、熱中症、台風、大雨と心配なことが続きます。学校でも、引き続きできることをしっかりとやっていきます。検温等ご家庭のご協力をよろしくお願いします。

8月30日（日）の除草作業、お疲れ様でした。暑い中、ありがとうございました。9月20日（日）に、無事に運動会が実施できることを祈るのみです。



『1年生の紙飛行機』

『5年生のドッチビー』



5日（土）は、学年分会行事（1，5年）と初めての授業参観（ふれあい道徳）でした。参加していただいた保護者の皆様、お疲れ様でした。今年度、初めて教室での子どもたちの様子を見ていただきました。我が子のがんばりをご覧になり、少し安心されたのではないのでしょうか。普段より緊張した子どもたちを見て、私は少し微笑ましかったです。いつもはもう少し元気なのでご安心ください。

今日から本格的に運動会の練習がスタートしました。次号では、練習の様子を載せる予定です。



とっくん

8日（火）の朝に、本の読み聞かせをしていただきました。